# 澤井市長の活動アルバム (11月分)

#### 「第 26 回 MOA 美術館松原児童作品展表彰式」(11 月 30 日)



ます。

第26回 MOA 美術館松原児童作品展の表彰式を開催いたしました。

MOA 美術館児童作品展は子ども達の芸 術文化への創作活動を奨励し、「生命を 尊ぶ心」・「心ゆたかな人間」形成を目 的として、幅広く取り組んでまいりまし た。

この作品展を通して、子ども達には自 分の思いをしっかりと表現できる『豊か な心』を持ってもらいたいと願っており

#### 「第 36 回松原市 PTA 親善卓球大会」(11 月 30 日)



第36回松原市PTA 親善卓球大会におきまして、ご挨拶させていただきました。

皆さんには日頃より、松原の各地域における子ども達の安心・安全にむけた取り組みにご尽力いただいており、心より感謝申し上げます。

今回も多くのチームが参加され、日頃 のつながりや密接な連携が図られている ことの証と強く感じました。

今後もこのような大会を通して、PTA

同士の交流を一層深めていただきたいと思います。

#### 「平成26年度こどもの心を育てる第51回教育者研究会」(11月29日)



平成26年度こどもの心を育てる第51回教育者研究会に参加させていただきました。

「『ありがとう』を伝えたい人に」を テーマに感謝の心・思いやりの心・自立 の心を育む研究会です。

本市も『ありがとう』という気持ちを もって、安心・安全なまちを目指し、行 政も市民の皆さんも一緒になって活動し ております。

そのためにも更なるネットワークの強化を図ってまいりたいと考えておりますので皆さんのご理解・ご協力を賜りますよう、お願いいたします。

#### 「平成 26 年第 4 回定例記者会見」(11 月 26 日)



今回で4回目となる定例記者会見を開催いたしました。

平成27年2月1日に松原市は市制施行60周年を迎えるにあたり、記念式典を開催いたします。その式典内容や松原市消防団100年記念式典の開催案内、また河内天美駅のバリアフリー化などの案件について、私より説明させていただきました。

#### 「平成26年度第1回松原市都市計画審議会」(11月25日)



平成26年度第1回松原市都市計画審議会を開催させていただき、南部大阪都市計画生産緑地地区の変更について審議させていただきました。

委員の皆さん方には、今後も本市のま ちづくりに対しましてご指導・ご鞭撻を 賜りますようお願いいたします。

### 「第51回全国中学生海の絵画コンクールへ出展・結果報告」(11月25日)



第51回全国中学生海の絵画コンクール に出展し、外航商船賞を受賞された、八 倉陽向君(松原第三中学校1年生)が結 果報告にきてくれました。

これからも、感性を磨くためにいろん なことにチャレンジしてほしいと激励し、 がんばる市民応援金を手渡しました。

#### 「サービス付き高齢者向け住宅いちょうの郷・竣工式」(11月23日)



サービス付き高齢者向け住宅いちょう の郷の竣工式に参加させていただきまし た。

高齢者が住み慣れた地域での住まいや 生活支援、さらには医療や介護などの必 要なサービスが一体的に受けられる施設 の実現を心から嬉しく思います。

今後、末永く地域で愛される施設となられるよう期待しております。

### 「第2回ぐるっとまつばら健康ウォーク」(11月23日)



第2回ぐるっとまつばら健康ウォーク を開催させていただきました。

運動習慣を継続する機会として、今回 は紅葉を楽しみながら市内を歩いていた だけるよう、6.6 キロメートルと 4.4 キロ メートルの 2 コースを設定しました。

また、多くの団体の皆さんにも案内人 としてご協力いただきありがとうござい ました。

このような機会を通して、今後も皆さ

んと協働で健康づくりに取り組んでいきたいと考えております。より一層のご支援・ご協力を賜りますよう、お願いいたします。

#### 「納税表彰式」(11月21日)



協力を賜りますよう、お願いいたします。

本年も、税についての作文表彰式に出 席させていただきました。

納税表彰式をお受けになられた皆さん、 本当におめでとうございます。心からお 祝い申し上げます。

市民の皆さんから収めていただいております税金は、まちづくりをする上で無くてはならない重要な財源でございます。 今後も、適正で公平な税務行政を推進してまいりますので皆さんのご理解・ご

# 「大塚高等学校、全国大会出場・結果報告」(11月19日)



大塚高等学校の男子バレーボール部が 「第69回国民体育大会」・「平成26年 度全国高等学校総合体育大会男子バレー ボール競技大会」への出場、また陸上部 は「日本ジュニア・ユース陸上競技選手 権大会」へ出場され、その結果報告にき てくれました。

次の大会がある人は、それぞれの競技

において練習に励んでいただき、また受験をひかえている人は勉強を頑張って下さいと激励し、がんばる市民応援金を手渡しました。

# 「松原市における町会・自治会への加入促進に関する協定書締結式」(11月 19日)



本市における町会・自治体への加入促進に関する協定を締結させていただきました。

松原市は「協働」をキーワードに、市 民の皆さんと行政・地域が一体となって 「日本一健康で、安心・安全なまち」を 目指しています。

今後より一層、町会加入の促進を図り、 さらに安全・安心なまちづくりをすすめ てまいります。

## 「第12回松原市セーフコミュニティ推進協議会」(11月18日)



ますようお願いいたします。

12回目となる松原市セーフコミュニティ推進協議会を開催いたしました。

セーフコミュニティの国際認証を取得 してから1年が経過しました。この間、 各対策委員会では取り組みを進め、9月に は取り組みの成果を発表する活動報告も 開催いたしました。

今後も各種団体や関係機関との協働に よる取り組みを継続していくことが必要 です。引き続きご支援・ご協力いただき

# 「八尾駐屯地創立 60 周年並びに中部方面航空隊創隊 52 周年記念式典」(11 月 16 日)



八尾駐屯地創立60周年並びに中部方面 航空隊創隊52周年記念式典に出席しまし た。

将来、予想される巨大地震が発生した 場合等、大規模災害時に大きな力を発揮 される自衛隊を大変心強く思います。

本市といたしましても、市民の皆さん の安心・安全なまちづくりに全力で取り 組んてまいります。

#### 「第三師団音楽フェスタ in 松原」(11 月 15 日)



第三師団音楽フェスタ in 松原にお招き いただきました。

日頃練習をくりかえし、同じ目標を持ち力をあわせて一つの音楽を完成させる ことは、とても有意義なことだと思います。

これからも人と人とのつながりを大切 にし、各方面におきましてご活躍いただ きたいと願っております。

#### 「第35回松原市金婚式」(11月14日)



よろしくお願いいたします。

第35回松原市金婚式を開催いたしました。

半世紀にわたる長い歳月をご夫婦として、ともに歩まれ、めでたく金婚式をお迎えになられたことに心からお祝い申し上げます。

今後も皆さんが住み慣れた地域において、さらに生きがいをもって健康に暮らし続けていけるよう、取り組んでまいりますのでご支援・ご協力を賜りますよう、

# 「河内天美駅構外エレベータ供用開始セレモニー」(11月14日)



ていただきたいと思っております。

河内天美駅構外エレベータ供用開始セ レモニーを開催させていただきました。

今回、河内天美駅のホームと地下改札 を結ぶエレベータの設置、車いすトイレ の多機能化や点状ブロックの整備、販売 機の改良等の実施をいたしました。

バリアフリー化が完了したことで、小 さなお子さんから体の不自由な方、元希 者の方々まで皆さんに安心・安全に利用 していただき、「便利なまち」を実感し

#### 「第 56 回松原市 PTA 大会」(11 月 13 日)



第56回松原市PTA大会に参加させてい ただきました。

日頃から子ども達の命と安心・安全を守り、心豊かでたくましい子どもを育てるため、連携を図りながら地域ぐるみの子育てに取り組んでいただき、ありがとうございます。

今後も「協働」をキーワードに、お力 添えを賜りますようお願いいたします。

#### 「防犯協議会 栗本房市会長・防犯栄誉金賞受章祝賀会」(11月11日)



「全国防犯栄誉金賞」を受章された栗 本房市会長の祝賀会に参加させていただ きました。

栗本会長には多年にわたり、地域防犯の要として幅広い活動に従事していただき、心より感謝申し上げます。今後もさらなる安心・安全なまちの実現に向け、より一層のご支援ご協力を賜りますよう、お願いいたします。

#### 「松原市遺族会・追悼式」(11月11日)



和歌山県紀の川市の粉河寺において、 平成26年度松原市戦没者追悼式に参加させていただきました。

二度と戦争の惨禍を繰り返すことのないよう平和への誓いを新たにし、今後も安心・安全で心豊かに生きられる松原市の創造に一層努力してまいりますので、皆さんのご支援・ご協力を賜りますよう、お願いいたします。

#### 「相撲、全国大会出場・結果報告」(11月10日)



第69回国民体育大会、相撲競技会に出場された田中学さん(大阪府立勝山高等学校3年生)が結果報告に来てくれました。

全国大会に出場されたのは、日頃から の努力の積み重ねだと思います。

将来は体育の先生になりたいと夢も語ってくれました。勉強も運動もどちらも頑張ってくださいと激励し、がんばる市民応援金を手渡しました。

#### 「卓球、全国大会出場・結果報告」(11月10日)



第27回全国健康福祉祭とちぎ大会に出場された橋本幸次郎さんが結果報告に来庁されました。

全国大会に常連出場され、今大会でも 多数の顔見知りの中、友好と親睦を計る ことができたとのことです。

今後も健康で技術の向上に大いに頑張って下さいと激励し、がんばる市民応援 金を手渡しました。

# 「第15回松原市セーフコミュニティ推進本部会議」(11月10日)



第15回松原市セーフコミュニティ推進本部会議を開催いたしました。認証取得し、安心・安全なまちづくりへの新たな一歩を踏み出してから、約1年が経過しました。

今後も歩みを止めることなく、この取り組みを盛り上げていけるよう、職員一人一人が「自分でできるセーフコミュニティ」を見つけ、継続して実践していってもらえるよう伝えました。

# 「秋季全国火災予防運動に伴う消防団・婦人防火クラブ連合会合同出陣式」(11月 10日)



前日から始まった秋の火災予防運動に 伴う「巡回広報活動の出陣式」に参加さ せていただきました。早朝にも関わらず 本市の消防団、そして婦人防火クラブ連 合会の方々にお集まりいただきました。

本市は「日本一健康で、安心・安全なまち」を目指して、市民と行政による「協働」をキーワードにこれからも活動してまいりますので、引き続きお力添えを賜りますようよろしくお願いいたします。

## 「第5回まつばらマルシェ」(11月8日)



今年も盛大に「第5回まつばらマルシェ」を開催させていただきました。農商工のみならず、産学官連携のもと、地産地消フェア「まつばらマルシェ」をはじめ早や5度目の開催になりました。今年は、「味と技」をテーマに様々な特別企画として伝統工芸品の紹介や伝統野菜の販売などを行いました。

大いに買って、食べて、楽しんでいた だき地産地消を身近に感じ取っていただ

けたと思います。お集まりいただきました全ての皆さん、本当にありがとうございました。

# 「防火図画における[市長賞]表彰式」(11月6日)



平成26年度松原市児童・生徒防火図画 における市長賞表彰式を行わせていただ きました。

421 点のご応募をいただいた中から厳 正な審査を行い、布忍小学校6年生の三 原健介さんの作品が選出されました。

三原さんの作品につきましては、来年 春の松原市防火ポスターとして使用させ ていただきます。

#### 「平成26年度第3回松原市防災会議」(11月6日)



平成26年度第3回松原市防災会議を開催させていただきました。

現在改訂中の松原市地域防災計画につきまして、各委員の貴重なご意見を賜りながら、より実践的かつ効果的なものにするために、これからも全力を尽くしてまいります。

#### 「松原市農業委員会初総会」(11月4日)



松原市農業委員会初総会を開催させていただきました。

都市農業を取り巻く環境が複雑多様化する中、米や野菜、果物等の産地地消を推進し、松原市の農業の振興、そして、更なる発展へと繋げてまいりたいと考えております。より一層のご支援とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

#### 「第1回松原市交通安全元希者クラブ自転車大会」(11月4日)



いきたいと思います。

第1回松原市交通安全元希者クラブ自 転車大会に参加、激励の挨拶をさせてい ただきました。

本大会はセーフコミュニティ交通安全 対策委員会の「自転車の交通ルール・マ ナーの周知」に係る元希者クラブの新規 事業であります。

けがや事故などの外傷予防に努め、誰 もが住みたい、住み続けたい魅力あるま ちづくりを皆さんと一緒に協働で進めて

#### 「平成26年度松原市表彰式並びに松原市教育委員会表彰式」(11月3日)



支援・ご協力をお願いいたします。

平成26年度松原市表彰式並びに松原市 教育委員会表彰式を開催いたしました。

自治功労者 37 名、福祉民生功労者 28 名、消防・防犯功労者 29 名、教育文化功 労者 54 名、4 団体に表彰状を、また、市 政協力者関係といたしまして 145 名、7 団体に感謝状をお渡しいたしました。

これまで松原市の発展のためにご貢献 いただき誠にありがとうございます。そ して、これからも本市のまちづくりにご

## 「第31回松原マラソン大会」(11月2日)



スポーツのまち・松原の第31回松原マラソン大会を開催いたしました。

タイムを競われている方も、健康のために走られている方も怪我等に十分気をつけていただきながら完走してもらいたいと願っておりました。

本大会を通して、スポーツの秋のひと ときを存分に楽しんでいただけたと思い ます。